
 

奥田 康博 さん 

Q.1 ポリテクセンター名古屋港で訓練を受講しようと思った理由は何ですか。 

 

ポリテクセンターのことは、海運会社に勤めている友人や知人か

ら教えてもらいました。 

調べるうちに、ポリテクセンターではたくさんの資格を取得でき

ることがわかり、資格があればどこへ行っても何があっても働い

ていけると思ったのと、いろいろな荷役機器・建設機械の操作が

でき、楽しく仕事ができると思ったので受講を決めました。 

Q.3 訓練を受講した中で、現在の仕事に役立っていることは何ですか。 

 

フォークリフトや荷役機器の基本的な操作、安全についての基本知

識などが役立っています。 

何より、資格を多く取得しているので、比較的早く仕事を覚えられ

るのが一番ですね。 

Q.4 
近藤さんがこちらに入社しようと決め

た理由を教えてください。 

 

規模も大きく安定していると思い、入

社を決めました。 

Q.2 現在担当している仕事について教えてください。 

 

主に、フォークリフトを使ってコンテナに荷物を詰める、コンテナ

から荷物を出す作業を行っています。 

他にも、船に大型機械や建設機械などを運ぶ作業など、いろいろな

仕事があります。 

Q.6 仕事をしていて楽しかったことや大変だったことはありますか。 

 

様々な荷役機器を扱えるようになり、新しい仕事を任せてもらえる

ようになると楽しいですし、自分自身の成長を感じます。 

真夏は暑く、真冬は寒く、天候にも左右されますし、雨の中で作業

することも多いので、その点は大変ですね。 

Q.7 将来の目標を教えてください。 

 仕事では自分の知識や経験を後輩に伝えていきたいです。 

プライベートではマイホームを建てられるようにがんばります！ 

Q.8 ポリテクセンター名古屋港の訓練を受講しようと検討している方へメッ

セージをお願いします。 

 

１年間でこんなに多くの資格を取得できる場所はここぐらいでは

ないでしょうか。これだけの資格があればどこでも働けますし、安

定した企業に勤めることができます。 

先生方がしっかりと教えてくれますし、就職も十分サポートしてく

れますので安心して受講してください！ 

Q.5 日々の仕事を進めるうえで、気をつけているこ

とは何ですか。 

 

大きな荷役機器や荷物を扱うことも多く、危

険が多い職場であるので、安全には特に気を

つけています。 
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